

## PRÓLOGO

En las normas que fijaron los contenidos, dirección y periodicidad de la quinta serie de los Anales de la Universidad de Chile, se estableció que el segundo volumen de cada año, estará destinado a destacar a un miembro académico de la Universidad, en vida.

Sin embargo, un decreto especial indica que el número 2 de esta serie dará cuenta de las actividades conmemorativas del bicentenario de don Andrés Bello en Chile y en el resto del mundo. El presente volumen, por lo tanto, constituye una excepción. Los próximos números de homenaje se dedicarán a los profesores Rodolfo Oroz Scheibe, de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación, y Francisco Javier Domínguez, de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas.

En cuanto al contenido del tomo que ahora presentamos, resulta innecesario destacar la significación que el bicentenario del natalicio de Bello tuvo para la Universidad de Chile, que recordó dignamente la vida y obra de su rector ilustre, y que ha asumido la tarea de preparar y editar esta cuenta, en la que podrá apreciarse una vez más la resonancia universal que alcanza el genio del gran sabio americano.